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Benoit Jimenez
Maire de Garges-lès-Gonesse

Chères Gargeoises, 
Chers Gargeois,

Ces dernières semaines, notre commune s’est préparée pour donner 
aux Gargeois une série d’illuminations et d’animations pour Noël et jour 
de l’An. Appréciées des habitants, elles font aussi rayonner notre ville.

Cette période est également le moment de faire le bilan. Les trois années 
que nous avons déjà passées ensemble ont été pleines d’enjeux, de périls 
et de défis, des restrictions de la crise sanitaire aux tensions internationales 
en passant par cette insupportable vague de violence qui a frappé notre 
pays il y a quelques mois. Les Gargeois sont plus forts que tout cela.

La solidité d’une équipe, ce n’est pas seulement un empilement de projets 
mais une capacité à donner du sens à leur globalité et à fixer le cap 
quand la période est difficile.

Avec l’exécutif municipal, ma volonté est intacte et je vais continuer à 
me battre pour que Garges se transforme de manière exemplaire. C’est 
pourquoi ces pages portent à votre connaissance nos grands projets 
pour l’année 2024 dont un nouveau centre de vidéosurveillance, des 
nouveaux locaux pour la police municipale, une fan zone pour suivre 
les Jeux Olympiques de Paris 2024, le lancement du chantier du groupe 
scolaire Victor Hugo, l’ouverture de deux centres de santé et tant d’autres 
choses encore.

C’est avec vous que nous devons les concrétiser. Le Conseil du Bel âge 
sera à ce titre l’étendard de la voix expérimentée et sage de nos aînés. 
Cet élan concerne évidemment toutes les générations. Ainsi, ce conseil 
résonnera avec le parcours citoyen auquel la jeunesse de notre ville est 
initiée.

Garges se transforme avec de l’ambition et se réinvente avec le génie 
de sa population.

Je vous souhaite une belle lecture.

mailto:communication%40villedegarges.com?subject=
mailto:contact%40toutecrit.fr?subject=
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Retour
en images

1 - Fête de l'association laotienne Cafela - 24 sept. 2 - Lancement d'Octobre rose - 02 oct. 
3 - Brevet d'Aptitude aux Fonctions d'Animateur. Promotion 2023 2024 - 13 oct. 
4 - Inauguration de l'école Irène Joliot-Curie  - 20 oct. 5 - Festival de l'association Kambann Kajagam - 23 sept. 
6 - Passation de commandement au centre de secours - 3 oct. 
7 - Commémoration des événements du 17 octobre 1961 - 17 oct. 8 - Commémoration du 11 novembre 1918 - 11 nov.
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 le Conseil du Bel âge 

9 - Installation des CMJ & CCJ - 22 nov. 10 - Convention Internationale des Droits de l'Enfant - 22 nov. 
11 - Kermesse de l'association LALE - 21 oct. 12 - Opération de lutte contre l'habitat indigne - 09 oct. 
13 -Garges autour d'Haïti - 28 oct.

 10

 11

 12

 13

 09

André Deréac

 Je vis à Garges depuis 55 
ans. Ma vie professionnelle 
consistait à parcourir le monde 
pour installer des machines 
à stériliser dans le domaine 
de l’agroalimentaire. Aujourd’hui, 
je participe à toutes sortes d’événements, je 
revêts l’habit du Père Noël lors du marché de 
Noël, je suis membre de plusieurs associations 
gargeoises, j’étais bénévole à l’école du temps 
libre et du bien vieillir, je suis présent à la plupart 
des animations (fêtes, spectacles, vernissages), 
c’est donc tout naturellement que je me suis 
proposé pour intégrer le Conseil du Bel âge. 

Marie-Louise Laporal

 Je vis à Garges depuis le 
début des années 80. J’ai 
toujours été très investie 
dans le milieu associatif. J’ai 
même été membre d’un Conseil 
consultatif de quartier il y a quelques 
années. Je souhaite intégrer le Conseil du 
Bel âge pour m’investir davantage encore. 
J’aimerais débattre, échanger, partager avec 
d’autres personnes. Ce qui me plait dans ce 
projet c’est que nous ne serons pas cantonnés 
aux sujets des seniors, ce qui m’intéresse par 
exemple c’est l’urbanisme, l’aménagement du 
territoire, rendre la ville plus agréable, plus sûre. 

Marie-Lucie Repir

 Cela fait 48 ans que je suis à 
Garges, je travaillais à l’hôpital de 
Gonesse. J’ai toujours participé à la 

vie associative et aux animations de 
la ville, j’étais même parent d’élèves élue 

quand ma fille était à l’école. J’aime bien 
la compagnie des gens, je parle avec tout 
le monde et notamment avec les plus 
jeunes. Je trouve que ces dernières années, 
Garges a bien évolué, pour autant si je 
devenais membre du Conseil du Bel âge, 
je proposerais des mesures pour améliorer 
encore plus les accès aux personnes qui 
rencontrent des difficultés à se déplacer. 

Jeanine Choisis

 Je suis installée à Garges 
depuis 1968. J’ai exercé le métier 
d’infirmière podologue. En 
1995 je faisais partie de l’équipe 
municipale dirigée par Nelly Olin, 
j’ai été nommée adjointe à la Culture 
en 2001. C’était une expérience merveilleuse. 
Aujourd’hui je souhaite continuer à œuvrer pour 
ma ville, aider ceux qui en ont besoin. Tous les 
sujets m’intéressent même si mes domaines 
de prédilection restent la culture et la santé. Je 
me réjouis de l’ouverture de nouvelles Maisons 
de santé et je suis prête à partager mon 
expérience au profit de tous les Gargeois. 

Vous êtes retraité depuis plusieurs années ou tout récemment, Gargeois depuis très longtemps ou nouvel 
arrivant, vous avez de l’expérience et voulez la partager ? Vous aimez votre ville et voulez contribuer à la 
développer ?  Qu’attendez-vous pour rejoindre le Conseil du Bel âge ? Obtenez tous les renseignements 
utiles au 01 34 53 32 92 ou sur seniors@villedegarges.com.

mailto:seniors%40villedegarges.com?subject=
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Installé au cœur du pôle culturel Le Cube 
Garges, cet équipement intercommunal 

accueille, chaque semaine, plus de 
1500 personnes dans un environnement 
chaleureux. Proposant un large choix de 

livres, CD, DVD et ressources numériques, 
il programme aussi des animations et 

spectacles pour un large public. 

Le mot 
de Gisèle Frey
Adjointe à la Culture

 La médiathèque a pris ses quartiers 
dans le tiers lieu d’innovation sociale et 
culturelle Le Cube Garges depuis le 28 janvier. Au sein d’un 
large espace, dont la superficie a plus que doublé par 
rapport à l’équipement précédent, elle accueille tous les 
publics, en offrant une grande diversité de ressources. Les 
élèves des établissements scolaires de la ville peuvent venir 
y travailler et ils ne s’en privent pas. J’ajoute que nous avons 
mis l’accent sur le numérique et sur la qualité de service. 

La médiathèque 
comme lieu de vie

De la pratique
à La fabrique
La fabrique, au sein du Cube Garges, est un espace où l’on va générer la curiosité, l’apprentissage, la formation. 
On peut y découvrir et perfectionner la pratique instrumentale, le chant, la danse et le théâtre. Et même si les 
cours sont tous remplis, on peut encore y trouver sa place.

Des pratiques collectives 
avec « les cours d’ensemble »

Les cours de pratiques instrumentales rencontrent un vif 
succès et sont complets pour la plupart d’entre eux. C’est 
le cas du violon avec trois professeurs à disposition et 
une liste d’attente. Cet engouement tient pour beaucoup 
au dispositif « un violon dans mon école » qui permet 
aux enfants, dès le plus jeune âge et depuis plusieurs 
années à Garges de jouer de cet instrument. Le piano, 
rassemble une soixantaine de pratiquants. La batterie 
a également trouvé son public, tout comme la guitare 
qui, toutes deux affichent complet. « Les cours de chant, 
danse et théâtre sont remplis également mais l’on peut 
pour eux, dans une certaine mesure pousser les murs 
et accueillir un peu plus de personnes. », nous informe 
Véronique Perrault, directrice des pratiques artistiques 
et culturelles. « Actuellement nous initions des « cours 
d’ensemble », qui permettent aux enfants, à partir 
d’un certain niveau de jouer ensemble, chacun dans sa 
pratique, avec un répertoire commun. »

Une volonté d’ouverture 
au grand public

Le public est essentiellement composé de Gargeois, le 
tarif étant pour eux particulièrement attractif, c’était la 
volonté de la Municipalité. Songez, à titre d’exemple, qu’un 
jeune Gargeois après les différentes aides octroyées peut 
pratiquer la danse pour une trentaine d’euros l’année. 
Les cours proposés, nous l’avons vu, sont complets. 
Cependant la volonté est d’ouvrir encore, à d’autres 
publics, à d’autres pratiques. « Nous voulons accueillir 
encore plus d’ados, en nous appuyant notamment sur 
le collectif Inspi, très bien implanté sur la ville. Nous 
leur prêtons des salles, ils apportent leur expertise. », 
explique Véronique Perrault. Dans le même esprit, deux 
créneaux ont été offerts à une influenceuse gargeoise 
qui développe un cours de dance fit et se filme en direct, 
elle arrive à La fabrique avec une trentaine de personnes 
âgées de 12 à 65 ans. L’idée étant d’associer toutes ces 
pratiques autour d’un même thème pour une restitution 
en fin d’année scolaire.

Un espace pour tous les âges 
et pour tous les goûts

C’est dans un nouvel écrin que les Gargeois peuvent 
aller flâner, travailler ou se détendre. La médiathèque 
intercommunale leur propose près de 60 000 ouvrages, 
magazines, supports audiovisuels et numériques, 
disponibles à l’emprunt ou en consultation sur place. 
Au sein d’un espace flambant neuf, les quatre 
plateaux thématiques (Enfance, Fiction, Art & Loisirs et 
Connaissances) sont baignés de lumière. Et il y en a pour 
tous les goûts ! Ici, une cabane propice à la lecture pour 
les plus jeunes. Plus loin, des sofas et des fauteuils conçus 
comme des haut-parleurs géants pour écouter de la 
musique dans une ambiance apaisée. Des espaces clos 
ou ouverts permettent également aux plus studieux de 
travailler, avant de se détendre au bar à jeux vidéo.

Une programmation 
éclectique

« Depuis son ouverture en janvier dernier, nous avons 
accueilli plus de 30 000 visiteurs, se félicite Hélène Tallon, 
responsable de la médiathèque. Nous avons également 
enregistré plus de 2 000 adhésions supplémentaires par 
rapport à l’année dernière. C’est très enthousiasmant ». 
Un succès auquel contribue la programmation culturelle 
de grande qualité avec des expositions, des spectacles, 
des ateliers, des lectures et des rencontres. Récemment, 
le public a pu assister à la représentation de La Belle aux 
cheveux d’or, autour d’un conteur et d’un guitariste, à un 
concert de jazz ou participer à des soirées jeux vidéo. 
Pour la suite de la programmation, vous pouvez réserver 
sur le site mediatheques.roissypaysdefrance.fr ou 
au 01 39 93 82 83.

30 000
visiteurs depuis 
l'ouverture en 

janvier

http://mediatheques.roissypaysdefrance.fr
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Quand vos déchets 
produisent votre énergie

Le traitement des eaux usées est un enjeux environnemental majeur 
pour notre santé et celle de nos cours d’eau et quand il se double en 
production d’énergie, on peut parler de cercle vertueux.

Une station de dépollution 
plus vertueuse

Le Syndicat mixte pour l’aména-
gement hydraulique des vallées du 
Croult et du Petit Rosne (SIAH) gère 
le transport et le traitement des 
eaux usées. À ce jour et alors que 
des travaux d’extension viennent 
de s’achever, ce sont 84 000 m3 
de ces eaux usées qui sont trai-
tées chaque jour (55 000 m3 au-
paravant) soit 300 000 habitants 
concernés. Et ça ne s’arrête pas 
là ! Désormais, le nouvel objectif 
du SIAH consiste en la production 
d’énergie verte en exploitant les 
boues de la station afin de créer 
du biométhane. Cela contribue à 
réduire l’empreinte carbone et à 
améliorer la production de biogaz.

Des travaux nécessaires 
de mise en conformité

Pour le bon fonctionnement des 
réseaux d’assainissement et la 
qualité de nos cours d’eau, chacun 
doit prendre conscience des enjeux 
environnementaux, notamment en 
réalisant les travaux nécessaires 
de mise en conformité. À ce titre, 
des aides plafonnées à hauteur 
de 4 700 € sont attribuées par le 
SIAH et l’Agence de l’Eau Seine-
Normandie aux particul iers . 
Concernant les biens collectifs, 
la subvention par équivalent 
habitant se monte à 420 €. Pour 
une parfaite information sur les 
délais de réalisation, le règlement 
est accessible via le site internet 
www.siah-croult.org.

Le mot 
de Benoit 
Jimenez
Président du SIAH

 Le SIAH traite chaque jour des 
millions de litres d’eaux usées, 
il rayonne sur 35 communes au 
service de 300 000 habitants de 
l’est du Val-d’Oise et s’enorgueillit 
d’être une station d’épuration la plus 
vertueuse possible. Après quatre 
ans de travaux et 217 millions d’euros 
investis, nous pouvons désormais 
dégager une nouvelle recette via 
la fabrication de biogaz qui nous 
permet de pouvoir récupérer un million 
d’euros tous les ans en réinjectant ce 
biogaz dans le réseau GRDF et ainsi 
réduire considérablement la facture 
énergétique des ménages 

Réseau de 
chaleur 
urbain,
c’est parti !

Une production énergétique 
100 % locale

À l’heure où la crise de l’énergie et l’augmentation des 
coûts font flamber les factures, Garges s’est engagée 
dans un projet innovant. La Ville va en effet déployer, entre 
2023 et 2025, un nouveau réseau de chauffage urbain. 
Comment fonctionnera-t-il ? Au lieu d’être alimentés en 
gaz, les tuyaux achemineront de l’eau chauffée par le biais 
des énergies renouvelables. « Environ 65 % de la chaleur 
sera produite par une centrale géothermique installée 
à Garges, explique le Directeur de l’Aménagement et de 
l’Urbanisme de la Ville. Elle puisera l’énergie du sol en 
forant à deux kilomètres sous terre. Les 35 % restants 
émaneront principalement de l’énergie que les boues de 
la station d’épuration de Bonneuil-en-France produisent, 
avec un complément de biogaz si besoin ». Garges 
s’inscrit donc dans une dynamique de production 100 % 
locale. Les énergies renouvelables chaufferont un réseau 
de plus de 20 kilomètres de tuyaux, qui alimenteront la 
plupart des immeubles disposant d’un chauffage collectif.

Bénéfique pour 
le pouvoir d’achat et l’environnement

Après les travaux de percement de la chaussée, qui ont 
démarré en septembre, ceux de la centrale géothermique 
viennent d’être lancés au sud de la ville. L’objectif de cet 
ambitieux projet est que ce nouveau réseau soit pleinement 
opérationnel dans les semaines qui viennent pour qu’il 
puisse alimenter les immeubles du quartier Dame Blanche 
Nord. Il sera ensuite étendu à environ 7 000 logements 
supplémentaires en 2024 et 2025. Pour les Gargeois 
concernés, le seul changement concernera leur facture ! 
Seules les sous-stations, dont la finalité est de permettre le 
transfert de la chaleur, seront remplacées. « Les habitants 
vont constater un net fléchissement du coût du chauffage, 
qui deviendra très compétitif en baissant généralement 
d’environ 30 % », souligne la Direction de l’Aménagement et 
de l’Urbanisme de la Ville. Cette réduction tarifaire s’inscrira 
dans la durée, puisque les prix ne seront plus soumis aux 
fluctuations du marché de l’énergie. En outre, ce nouveau 
dispositif aura des effets positifs sur la qualité de l’air.

Unique en France, il utilisera l’énergie 
produite par la géothermie et une station 
d’épuration, afin d’alimenter les immeubles 
de la ville disposant d’un chauffage 
collectif. Déployé depuis novembre 2023, il 
permettra aux Gargeois de bénéficier de 
prix nettement inférieurs à ceux du marché.

http://www.siah-croult.org
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 Je souhaite, pour l ’année 
2024 qui s’annonce, que l’on 
soit davantage à l’écoute 
des jeunes, que l ’on 
prenne en compte leurs 
préoccupations et leurs 
attentes. De manière plus 
générale, j’appelle de mes 
vœux à plus de solidarité 
entre les  personnes , 
que chacun accorde plus 
d’attention à l’autre. 

Nathalie Gallo - 
Les Doucettes

 J’adresse mes meilleurs vœux 
à l ’ensemble des Gargeois, 
avant tout le bonheur et 
la santé. Je souhaite que 
l’on consacre encore plus 
d’espaces aux enfants 
pour l ’apprentissage et 
les loisirs même si nous 
en sommes déjà bien 
dotés sur la ville comme, 
par  exe m ple  avec la 
médiathèque. 

Asmaa Jefalli - 
Carnot

 Quand on 
voit tout ce qui 
se passe dans le monde, on 
ne peut que souhaiter que 
les choses s’améliorent. Plus 
localement, je me réjouis de 
l’ouverture prochaine d’un 
centre de surveillance urbain 
qui permettra d’améliorer la 
lutte contre les incivilités qui 
polluent la vie des habitants 
au quotidien. 

Ayhan Karbuz - 
Barbusse 

 J’adresse à tous les Gargeois 
mes vœux de bonheur, de joie 
et de réussite pour eux-mêmes 
et leurs proches. Que les enfants 
soient heureux à leurs côtés et 
qu’ils s’épanouissent dans les 
meilleures conditions. Que la 
paix s’impose partout dans le 
monde. Très bonne et heureuse 
année 2024. 

Julienne Yankan - 
Centre-Ville /  Basses 

Bauves

 Je souhaite à tous la réussite et le bonheur pour cette 
année 2024. J’aimerais à l’avenir que l’attitude de beaucoup 
de gens change, que les uns arrêtent de surveiller les autres 
qu’ils cessent de porter un jugement sur leur façon d’être, de 
s’habiller… Que tout le monde s’écoute et se respecte. 

Yamina Zerrouki - 
La Muette

Les vœux des habitants
pour 2024

 L’année 2023 n’a été facile pour personne compte 
tenu des événements qui l’ont jalonnée. C’est pour 
cela que j’accueille cette année 2024 les bras 
grands ouverts en espérant qu’elle soit meilleure 
pour chacun de nous. Restons positifs malgré les 
situations difficiles que nous avons traversées. 

Haton-Sira Baradji - Dame Blanche Nord

 Je suis maman de trois enfants, mon 
vœu pour l’année 2024 et au-delà, c’est de 
permettre aux enfants de devenir acteurs de 
demain pour hériter d’un monde meilleur. Pour 
ma ville, beaucoup de choses ont déjà évolué, 
conformes à ce que j’attendais. Je souhaite que 
cela continue dans ce sens. 

Aïssata Soumbounou - Vieux Pays 

 Je souhaite pour cette nouvelle année que 
l’amour, le respect, la bienveillance, l’empathie 
puissent évincer le contexte conflictuel. Notre 
ville est dotée d’un potentiel, qui, je l'espère, 
pourra être déployé en 2024 avec l’émergence 
de nombreux projets autour de la santé, pour le 
bien-être de tous. 

Agnès Mouchetta - Croix Buard / Argentière 

 J ’adresse à tout le monde 
mes meilleurs vœux de santé 
et de bonheur. Que les 
plus démunis parviennent 
à obtenir plus de réconfort 
et que l’on s’occupe encore 
plus de la santé de notre 
planète. Bonne année 
2024. 

Colette Hernette - 
Dame Blanche Ouest

 Avec tout ce qui se passe 
dans le monde, ce que nous 
souhaitons pour 2024, c’est 
la paix et une réelle prise de 
conscience de l’état de la planète 
au vu des inondations qui se sont 
produites cette année. 

Jeanine et Bernard Robin - 
Lutèce
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Garges Art,
un feu d’artifice créatif !

Pour célébrer l ’ouverture de la saison culturelle, les agents 
des Espaces verts se sont lancés dans l ’aménagement 
artistique des ronds-points en mettant à l’honneur différentes 
disciplines culturelles.

Fin septembre, les Gargeois 
ont eu l ’heureuse surprise de 
découvrir que leurs ronds-points 
avaient été décorés. Celui de la Ve 
République arbore une sculpture 
représentant le cinéma et les arts 
numériques. Celui du Pont de 
Pierre célèbre la musique sous 
toutes ses formes. Au rond-point 
Louis Delgrès, la danse scintille, 
tandis que la rue Jean Goujon 
honore la littérature. Sur l’avenue 
Stalingrad, les arts graphiques 
trônent en majesté. Baptisée 
Garges Art, cette opération est 
née du souhait de l’équipe des 

Espaces verts de fêter l’ouverture 
de la saison culturelle du Cube 
Garges. C’est dans le cadre d’une 
formation avec le domaine de 
Chaumont qu’ils ont eu cette 
idée. « I ls ont eu envie de 
valoriser la ville, en prenant cette 
initiative », souligne François 
Salignat, directeur des Espaces 
verts. Menuiserie, métallurgie, 
maçonnerie, fleurissement : tous 
les savoir-faire ont été mobilisés. 
Une réussite ! Les agents ont, 
une nouvelle fois, démontré leur 
implication dans le rayonnement 
de Garges.

Quelles démarches 
entreprendre 

pour éviter 
une expulsion locative ?

Ayant démarré le 1er novembre, la trêve hivernale 
suspend les avis d’expulsion jusqu’au 31 mars prochain. 
Comment anticiper et qui faut-il contacter si vous êtes 
confronté à des difficultés ? 

Si vous avez des soucis pour payer votre loyer, pensez à 
vous rapprocher des bons interlocuteurs, sans attendre. 
Si vous êtes célibataire ou en couple sans enfant, 
sollicitez le Service Intégration et Développement 
Social, situé 3 place de l’Abbé Herrand ou joignez le au 
01 34 53 34 32. Dans les autres cas de figure, prenez lien 
avec le Service Social Départemental, 36 avenue Joliot 
Curie ou au 01 34 33 82 00. « Il n’y a aucune honte à être 
aidé par les services sociaux, souligne-t-on à la Direction 
des Solidarités de la Ville. Ils sont là pour vous orienter 
vers les dispositifs existants. La procédure d’expulsion 
est longue. Vous avez donc le temps d’engager les 
démarches adaptées ».

Les travaux en cours  
pour améliorer 
votre quotidien

Lors des nombreuses rencontres programmées 
ou inopinées qu’ils ont avec les habitants, les 
élus notent leurs doléances et les transmettent 
aux services municipaux afin d’entreprendre les 
travaux nécessaires sur le territoire

Ainsi, au Vieux Pays, le stationnement étant 
congestionné rue de Verdun, la halle de marché a 
été déconstruite en décembre pour faire place à la 
création de 25 places de parking. Rue Louis Choix, 
à la Lutèce, des aménagements de voirie seront 
réalisés début 2024 pour réduire la vitesse des 
véhicules. Dans plusieurs autres quartiers, les aires 
de jeux seront enrichies de nouveaux équipements 
pour la pratique de sports de rue tels que le street 
work out (gym et musculation).

Le mot 
de Isabelle 
Mékédiche
Conseillère municipale 
déléguée 

 Merci aux agents des Espaces verts 
d’embellir notre cadre de vie tout en 
valorisant les événements multiples 
qui s’y déroulent, grâce à leurs 
créations qui décorent si bien notre 
environnement. Depuis septembre, 
ils mettent en exergue – avec brio – 
l ’ouverture de la saison culturelle, avec 
leurs réalisations artistiques. Ce sont 
les différentes formations qu’ils suivent 
chaque année qui leur permettent 
d’exploiter leurs talents en performant 
dans leurs missions. Vivement les 
prochaines créations . 



Maryline 
Laumas

Nathalie 
Hecho

Maryse 
Colombo

Sylvie 
Loboué

Soraya 
Palka
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Campagne de
recensement 2024
Le recensement de la population permet de connaitre la diversité et l ’évolution de celle-ci en France. 
L’ Institut national de la statistique et des études économiques (Insee) fournit des statistiques sur 
les habitants et les logements, leur nombre et leurs caractéristiques : répartition par sexe et âge, 
catégories professionnelles, conditions de logement, modes de transport. Le recensement permet de 
prévoir les équipements collectifs nécessaires (écoles, centres de soins, etc.), déterminer les moyens 
de transport à développer et prendre des décisions adaptées pour la collectivité.

Dans la nuit du 28 au 29 juin dernier, quelques individus (en marge d’événements survenus la veille à Nanterre) 
avaient décidé de s’attaquer à la mairie, causant des dégâts considérables. Depuis lors, le bâtiment n’est 
plus accessible. Les services municipaux sont répartis partout en ville et nombreux sont les Gargeois qui se 
demandent quand aura lieu un retour à la normale. Nous avons posé la question à monsieur le Maire.

Monsieur le Maire voilà bientôt six mois que 
l’Hôtel de Ville n’est plus accessible aux usa-
gers ni aux habitants. À quand estimez-vous 

un retour à la normale ?

Benoit JIMENEZ : Il est difficile de le dire 
exactement. Entre le dossier de financement, 
les démarches auprès des assurances, les 
études et les travaux eux-mêmes, il semble 
peu probable que l'Hôtel de Ville rouvre avant 
une période deux ans. Je porte donc une 

attention particulière à ce que les habitants 
trouvent toujours un interlocuteur pour leurs 

démarches aux Services à la population dans 
le centre commercial de l’Hôtel de Ville, dans les 
centres sociaux et culturels, à la police municipale 
ou dans les accueils de loisirs. Nous restons 
exigeants sur le service rendu à l'usager.

On entend parler de millions d’euros de 
réparations, est-ce que ce sont les Gargeois 
qui vont devoir régler la facture ?

B.J : Non seulement nous devrons payer une 
partie de ces dégâts mais ce sera surtout 
autant d'argent en moins pour nos projets vers 
les habitants, les jeunes, les écoliers ou l'action 
sociale. 43 000 Gargeois paieraient donc pour 
les crimes d'une vingtaine de criminels à la suite 
d'un événement qui n'est pas arrivé chez nous 
et dont tout nous échappe ? Je veux d'abord 

mobiliser notre assureur puis je demanderai des 
contributions à l'Etat, la Région, le Département 
et la communauté d'agglomération afin que le 
reste à charge soit aussi réduit que possible pour 
les Gargeois

Avant l’incendie, des travaux étaient en 
cours pour, notamment, rapatrier les ser-
vices à la population au sein de l’Hôtel de 
Ville, est-ce toujours d’actualité ?

B.J : Bien entendu, on ne renonce pas au projet. 
Les travaux vont être coûteux et on ne pourra 
pas se permettre d'y revenir avant plusieurs 
décennies donc autant intégrer immédiatement 
au projet ce que nous avons promis aux Gargeois.

Comment les services n’ayant plus accès à 
l’Hôtel de Ville s’organisent-ils ? Comment les 
employés le vivent-ils ?

B.J : Nous avons différents bâtiments 
municipaux à travers la commune qui nous 
permettent de faire face même si ce n'est 
pas leur destination. On compense avec du 
télétravail, ce qui est un gain certain de qualité 
de vie au travail pour nos agents. Cela ne suffit 
pas et il faut dire que c'est avant tout leur 
patience et leur passion de Garges qui nous 
permettent de surmonter cette épreuve. Je 
veux ici leur rendre un hommage appuyé.

Quel avenir pour
notre Maison commune ?  

Qui est 
concerné ?

Toutes les villes de France font régulièrement l’objet d’un 
recensement de leur population. Pour celles, à l’instar 
de Garges, qui comptent 10 000 habitants et plus, seule 
une partie de la population est concernée. L’opération se 
déroulera du jeudi 18 janvier au samedi 24 février 2024. 
Les personnes résidant dans des habitats mobiles, ainsi 
que les sans-abris seront également recensés.

Comment 
ça marche ?

Dans notre ville, cinq agents recenseurs (découvrez leurs 
portraits plus bas) mèneront cette enquête. Munis d’une 
carte tricolore avec photo, dûment signée par monsieur 
le Maire, ils recenseront 1 128 logement répartis sur toute 
la ville et préalablement tirés au sort. Ces logements 
représentent 8% des habitations de la commune. Cette 
enquête s’effectuera de façon anonyme. 



Groupes scolaires 
Victor Hugo
Dans le cadre du Nouveau Programme National 
de Rénovation Urbaine (NPNRU) de Dame 
Blanche Nord, la construction d’un double 
groupe scolaire (deux maternelles + deux 
élémentaires) agrémenté d’un centre de loisirs 
et d’un restaurant commun va se poursuivre 
durant l’année 2024 avec une ouverture prévue 
pour la rentrée 2025. L’établissement accueillera 
26 classes au total (2 X 13) réparties sur deux 
niveaux. Le premier étage disposera d’une cour 
haute, accessible directement grâce à une voie 
contournant le bâtiment.

Dossier grands projets Dossier grands projets
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En 2024, deux nouvelles Maisons de santé seront inaugurées pour répondre 
au mieux aux besoins de soins des Gargeois. La première, dans le quartier 
des Basses Bauves se trouvera en lieu et place de l'ancienne Maison des arts 
et accueillera dès la fin 2023 ses premiers patients. 25 professionnels de santé 
vous accueilleront toute la semaine jusqu'à 23h et jusqu'à 20h le week-end. 
Dans le quartier de Dame Blanche Nord, Médis Garges ouvrira ses portes au cours 
de 2024 et vous proposera 4 pôles de médecine : médecine générale, gynécologie-
obstétrique, médecine spécialisée (cardiologie et ophtalmologie) et médecine du travail.

La construction d’une crèche de 90 berceaux, à proximité de l’école élémentaire 
Paul Langevin et du Cube Garges, débutera en 2024 pour une ouverture prévue en 
2025. Elle sera associée à des travaux de démolition/extension et de requalification 
énergétique des deux écoles Langevin (maternelle et élémentaire). L’école élémentaire 
intégrera le centre de loisirs, de nouveaux espaces de restauration et un aménagement 
qualitatif de la cour de récréation. Les abords seront aménagés pour améliorer la 
desserte des piétons en sécurité, avec la création de parvis d’accès. La maternelle 
sera reconstruite en partie pour améliorer les locaux de repos et de restauration.

     Deux maisons de Santé              

Ecoles Paul Langevin 
et nouvelle crèche                      

Afin de garantir l’indépendance énergétique de la ville et 
faire bénéficier les Gargeoises et les Gargeois d’un prix 
de la chaleur compétitif et stable dans la durée (jusqu’à 
30% d’économie sur la facture d’énergie) et ainsi ne plus 
dépendre des fluctuations du prix du gaz, Garges continuera 
de développer son réseau de chaleur urbain en 2024. En 
substituant l’utilisation d’énergies fossiles par des énergies 
renouvelables et ainsi réduire les émissions de CO2, la 
qualité de l’air de la ville s'en verra nettement améliorée.  

Afin de lutter plus efficacement contre la délinquance, les 
infractions routières, les dépôts sauvages de déchets… La Ville 
a décidé de créer son propre Centre municipal des caméras 
de surveillance afin d’avoir la main sur les quelque 215 caméras 
déployées sur notre territoire. Les travaux ont débuté en septembre 
2023 et le lieu devrait être inauguré au printemps. Il sera géré 
par huit opérateurs, sous la responsabilité du brigadier-chef de 
la Police municipale et de la directrice de la Tranquillité publique.

   Réseau de chaleur       

Centre municipal 
des caméras de surveillance                          

    Les grands projets 
    de l’année 2024
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Au départ du
Parcours citoyen
Adossé aux enseignements, le Parcours citoyen permet aux jeunes 
Gargeois de mieux s’imprégner de la vie sociale et démocratique. 
Ces journées s’appuient sur la mobilisation de plusieurs acteurs locaux.

Un engagement moral 
et civique

Plus de 900 élèves de CM1, CM2 et 6e 

ont participé à la dernière édition de 
cet événement. Coorganisée depuis 15 
ans par la Ville et l’Éducation nationale, 
cette initiative est très appréciée 
des enfants. Son objectif est de les 
inviter à découvrir l’organisation et 
le fonctionnement des différentes 
structures présentes sur le territoire, 
qu’elles soient culturelles, éducatives 
ou régissant les actions sociales. 
Chaque visite s’accompagne de 
rencontres permettant de travailler 
sur les enjeux et les valeurs de 
la République. La laïcité, l’égalité 
femmes/hommes ou la lutte contre les 
discriminations sont quelques-unes 
des thématiques abordées.

Un outil 
interactif

Le Parcours citoyen débutera à partir 
du mois de décembre pour se terminer 
au début de l’été prochain. Il offrira aux 
scolaires l’opportunité de rencontrer 
les femmes et les hommes travaillant 
dans ces différentes structures et 
de leur poser toutes les questions 
qu’ils souhaitent. Au programme 
du Parcours, les centres sociaux et 
culturels municipaux, la caserne 
des pompiers, le commissariat, la 
Maison de la Justice et du Droit et 
bien d’autres. Les journées de clôture 
seront marquées par une rencontre 
avec les élus, une exposition à 
l’Espace Associatif des Doucettes, une 
exposition photos et un quiz visant à 
tester les connaissances acquises. 

Le mot 
de Marie-
Claude Lalliaud
Adjointe à l’Enfance et 
au scolaire

 Nous sommes très attachés au 
Parcours citoyen. La jeunesse est 
une priorité pour Garges. Malgré 
leur jeune âge, les enfants sont 
très au fait de l’actualité. Ils sont 
également très curieux. Cette 
initiative favorise une approche 
concrète de la citoyenneté et surtout 
de vrais échanges. Nous travaillons 
régulièrement avec l’Éducation 
nationale. Nous accueillons d’ailleurs 
de nombreuses classes, afin de 
discuter, de façon très libre, avec les 
élèves. Créer du lien est essentiel. 

Un Conseil de crèche pour 
réunir les parents et les 

professionnels 
La crèche familiale « Comme à la maison » se dote 
d’un tout nouveau Conseil de crèche. Il aura pour 
objectif de favoriser l’implication des familles dans 
le fonctionnement de l’établissement.

Installée dans le quartier de Lutèce, la crèche 
« Comme à la maison » regroupe des assistantes 
maternelles qui y organisent des activités pour les 
54 enfants qu’elles gardent à domicile. Le Conseil 
de crèche a été initié par le service Petite Enfance et 
l’Institut d’Éducation et des Pratiques Citoyennes qui, 
depuis 2011, assure la gestion de cette structure. Au 
cours de la semaine du 6 novembre, quatre parents, 
dont un suppléant, ont été élus pour un an. Leur 
engagement s’inscrit dans une démarche volontaire. 
Avec les encadrants et les élus, ils participeront 
notamment à l ’émergence de projets d’intérêt 
collectifs. Après le conseil d’installation en décembre, 
ils se réuniront en mars et en juin.

Des capacités d’accueil 
en crèche élargies

Trouver une place en crèche est souvent un 
parcours de longue haleine. Afin de répondre 
aux difficultés rencontrées par les parents, la 
Ville s’engage dans la création de 90 berceaux 
supplémentaires d’ici 2025.

Malgré la présence de cinq structures d’accueil 
d’enfants de 0 à 3 ans sur le territoire, celles-ci ne 
couvrent pas suffisamment l’ensemble des besoins 
de garde des familles. Forte de ce constat, la Ville a 
décidé l’ouverture d’un nouvel équipement à l’horizon 
2025 avec des travaux qui débuteront dès l’année 
prochaine dans le quartier du Vieux Pays. Cette 
nouvelle crèche comprendra trois unités de 30 lits 
et proposera des temps d’accueil à la journée et à 
la demi-journée, elle sera intégrée au service Petite 
Enfance.

La place des tout-petits
et de leurs parents en ville

+ 900
élèves ont 

participé à la 
dernière édition



Forum des métiers 
du sport
Le 28 juin dernier, pour la première fois, était organisé le forum des 
métiers du sport sur le parvis de l'Hôtel de Ville. L’occasion pour les jeunes 
Gargeois d’échanger avec des professionnels du secteur (kiné, manager, 
préparateur, etc.) et de se familiariser avec les activités de l’handisport et 
de ses valeurs.

Jeunesse & emploi Jeunesse & emploi
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La Ville multiplie depuis plusieurs 
années les initiatives liées à 
l’emploi et la formation. Elle met en 
place toutes sortes de dispositifs 
permettant, notamment aux plus 
jeunes, de se familiariser avec le 
monde du travail et favorise les 
rencontres avec les professionnels 
de nombreux secteurs d’activités.

Des offres 
multiples d’emplois 
et de formations

Inclusion par 
le sport
Depuis 2019, plus de 180 jeunes ont 
fréquenté l’Ecole de l’inclusion par 
le sport dont 70 % de Gargeois. 
Véritable lieu d’apprentissage 
animé par des coachs en insertion, 
l’enseignement consiste à alterner 
activités sportives (boxe, foot, 
athlé…) et ateliers d’apprentissage 
et de préparation à l’emploi.

Association 
Creative
L’association Creative implantée 
dans le quartier de la Muette, 
propose de nombreuses actions en 
faveur de l’insertion professionnelle 
à Garges et dans sa région. La 
circulation du Bus de l’initiative en Île-
de-France ou encore l’organisation 
des Olympiades de l’emploi à 
Coubertin en sont un aperçu.

Chantiers 
jeunes
Les chantiers jeunes donnent la 
possibilité aux jeunes Gargeois, en 
partenariat avec les bailleurs de 
la commune, d’expérimenter une 
première activité professionnelle. 
Encadrés par les services de la 
ville, ils contribuent à la rénovation, 
l’entretien ou l’embellissement des 
immeubles.

Ambassadeurs 
de la Réussite
Plus de 300 élèves de première et 
terminale des Lycées Rimbaud et 
de Beauvoir sont invités chaque 
année, lors d’une journée dédiée, 
à rencontrer des chefs d’entreprise, 
des médecins, des ingénieurs… Et 
à échanger sur leur parcours, les 
difficultés et les réussites qu’ils ont 
rencontrées.

Emploi des jeunes 
saisonniers
Connus également sous le nom 
« Jobs d’été », ce dispositif 
municipal permet à de nombreux 
étudiants gargeois de découvrir 
le monde du travail pendant leurs 
vacances. Des espaces verts aux 
services d’entretien en passant par 
les emplois administratifs, la Ville 
est riche en offres d'emplois d’été.

Contrat d’enga-
gement jeune
Mis en œuvre par Pôle emploi et la 
Mission locale Val d’Oise, le dispositif 
contrat d’engagement jeune est 
soutenu par la Ville à travers la 
mise à disposition de locaux. Il 
cible principalement les jeunes qui 
ne suivent pas une formation et 
présentant des difficultés d’accès à 
l’emploi durable.

Bourse aux 
projets jeunes
Le dispositif existe depuis une 
dizaine d’année et a permis à 
250 Gargeois âgés de 16 à 25 ans, 
jusqu’à 30 ans pour les personnes 
en situation de handicap, de 
bénéficier d’une aide financière afin 
de concrétiser un projet personnel 
dans une démarche d’insertion 
sociale ou professionnelle.

Aide à l’obten-
tion du BAFA
Le dispositif d’accompagnement au 
BAFA permet aux jeunes Gargeois de 
bénéficier d’un financement partiel 
de la formation au Brevet d’Aptitude 
aux Fonctions d’Animateur. Durant 
leur apprentissage ils sont amenés à 
consacrer du temps d’encadrement 
lors d’événements organisés par la 
Ville.

Structure infor-
mation jeunesse
C’est le lieu dédié à l’emploi et la 
formation à Garges-lès-Gonesse. 
Il est ouvert au public et situé 
en plein centre-ville, place de la 
Résistance. C’est ici que naissent 
et prennent forme la plupart des 
dispositifs liés à ces secteurs (BAFA, 
Ambassadeurs de la réussite, 
Bourse aux projets…)
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Le mot 
de Maria 
Morgado
conseillère municipale 
déléguée

 Cela faisait plus d’un mois que 
des associations de tous types se 
mobilisaient pour organiser cette 
soirée caritative au profit des victimes 
du terrible séisme qui est survenu 
au Maroc dans la nuit du 8 au 9 
septembre dernier. La Municipalité a 
encouragé cette initiative et les élus 
se sont tenus aux côtés des bénévoles 
par tous les moyens, tant humains 
que matériels qu’ils pouvaient mettre 
à leur disposition. Les dons récoltés 
sont venus s’ajouter aux collectes 
réalisées sur la ville au lendemain de la 
tragédie. 

Solidarité avec les victimes
du séisme au Maroc
La mobilisation de nombreuses associations gargeoises avec l’aide des 
services de la ville et la générosité de nombreux habitants a permis de 
récolter plus de 3 000 € lors d’une soirée de solidarité avec les victimes 
du séisme au Maroc.

L’énorme contribution 
des associations gargeoises

Le tremblement de terre qui a 
frappé le Maroc au début du mois 
de septembre dernier a endeuillé de 
nombreuses familles et causé des 
dégâts considérables. La solidarité 
sur place entre Marocains a permis 
rapidement de venir en aide à ceux 
qui avaient tout perdu. À Garges, 
cette solidarité a pris la forme 
d’une mobilisation d’associations, 
de bénévoles et  d ’é lus  pour 
récolter, auprès des habitants, des 
produits de première nécessité, 
médicaments, denrées alimentaires, 
vêtements… Pour aller plus loin 
encore et manifester leur soutien 
aux victimes, les protagonistes 
ont décidé d’organiser une soirée 
caritative afin de collecter des dons 
à destination des sinistrés.

Une soirée dédiée à la 
solidarité et à la générosité

Plus de 200 personnes ont répondu 
à l ’invitation des organisateurs, 
mardi 24 octobre au Cube Garges. 
Le prix de l’entrée était fixé à 10 € 
pour les plus de 12 ans et des plats 
préparés par l’association « Plaisirs 
du désert » étaient en vente tout au 
long de la soirée lors de laquelle de 
nombreux bénévoles s'assuraient 
du bon déroulement. À l’image de 
Shaïma et de sa sœur Inès : « Nous 
faisons partie de l’association « Les 
âmes ambitieuses » et il nous tenait 
à cœur de donner un peu de notre 
temps pour la réussite de cette 
soirée solidaire. », ou encore de 
Yasmina qui, très émue, souhaitait 
par sa présence, s’associer à la 
peine de ces nombreuses amies 
d’origine marocaine.

West Af’, une association
actrice du lien social

Créée par des femmes originaires d’Afrique de l’Ouest, cette association 
gargeoise s’engage dans le soutien des acteurs publics au quotidien. 
Elle va également s’investir dans l’aide à l’éducation des enfants.

Conviction 
et engagement

« Notre raison d’être est de servir 
de relais entre les parents et 
les enfants, mais aussi d ’aider 
les plus jeunes à trouver leur 
voie ». En une phrase, Fatoumata 
Baradji a tout dit des missions de 
l ’association qu’elle a co-fondée 
avec une dizaine de personnes 
en janvier dernier.  « West Af ’, 
ce sont d’abord des femmes du 
Mali, du Sénégal, de Guinée, de 
Mauritanie et d ’ailleurs qui ont 
envie d’apporter leur soutien dans 
la vie quotidienne, notamment 

au niveau de la scolarité, mais 
pas seulement », détaille-t-elle. 
Avec près de 1 500 personnes 
souhaitant s’engager, l ’association 
s ’inscrit comme un pivot du lien 
social à Garges. « Les membres 
du bureau sont nées et ont grandi 
ici », souligne la présidente. Au-
delà du groupe WhatsApp « Stop 
à la violence », créé par l ’une des 
adhérentes, West Af ’ envisage de 
mettre en place des groupes de 
médiation dans les quartiers et 
de nouer des partenariats avec 
les établissements scolaires, afin 
d’éviter que les petites chamailleries 
ne dégénèrent.

Pleinement 
investies

L’éducation est l ’une des missions 
de West Af ’  qui  partage des 
l o c a u x  p r êt é s  p a r  d ’a u t r e s 
associations. « Ayant toutes des 
métiers différents, nous pouvons 
orienter les adolescents », souligne 
Fatoumata Baradji, qui exerce le 
métier de comptable. Elle perçoit 
une vraie complémentarité avec 
les centres d’orientation ou avec 
Pôle emploi. « Nous pouvons aider 
et accompagner les collégiens et 
lycéens pour trouver des stages au 
sein des entreprises implantées à 
Garges », argumente-t-elle, avec 
l’énergie qui la caractérise. Elle dit 
aussi vouloir aller plus loin. « Au 
sein de notre structure, nous avons 
des mamans qui sont prêtes à être 
déléguées dans les établissements 
scolaires où elles joueraient un 
rôle de médiatrices, si d’éventuels 
problèmes survenaient, tels des 
jeux dangereux, du harcèlement 
ou des bagarres entre élèves », 
précise-t-elle.

3 000€
récoltés
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Garges frappe fort dès le début de 
l’année (olympique) en consacrant la carte 
de vœux, que le Maire Benoit Jimenez 
adressera aux habitants, au monde sportif. 
Quelques Gargeois, chacun dans leur 
discipline, ont contribué à la réalisation de 
celle-ci en offrant leur image. Ils expriment 
ici leurs vœux pour 2024.

Nos sportifs ont du talent 
  et ils le montrent !

   Tennis           

 Bonne et heureuse année 
2024 à tous de la part du Garges 
Tennis Club. Les adhérents vous 
la souhaitent pleine de réussites, 
de bonheur et de projets sportifs. 
On vous attend nombreux sur 
les courts du GTC. 

 2024 s ’annonce une année 
sportive avec les jeux olympiques 
et paralympiques de Paris. Je vous 
souhaite à vous et à vos proches plein 
de bonheur, de réussir ce que vous 
entreprendrez et surtout la santé. 

 L’équipe de volley du Pak group France 
souhaite à toutes les Gargeoises et tous 
les Gargeois une bonne année 2024. 
Nous vous présentons tous nos vœux de 
bonheur et de réussite dans l’entreprise 
de vos projets. 

 Pour cette année 2024, je souhaite que 
notre club ait plus de visibilité, qu’il se 
hisse au niveau supérieur et continue à 
progresser d’année en année, merci pour 
votre soutien. 

 Meilleurs vœux de la part des Lionnes 
et des Lions. Le club de handball souhaite 
à toute la communauté sportive et aux 
habitants une année 2024 pleine de 
santé, de joie et de réussite. Merci pour 
votre soutien. 

 Les membres du club de 
gymnastique présentent 
leurs meilleurs vœux à 
l ’ensemble des habitants 
ainsi qu’à la communauté 
sportive, que cette nouvelle 
année soit emplie de bonheur 
et de santé. Merci pour votre 
soutien. 

 Je souhaite tous mes 
vœux de bonheur à mes 
deux petites-fi l les ,  les 
Ecureuils de Garges et tous 
les Gargeois. J ’espère de 
tout cœur la pleine réussite 
des jeux olympiques et 
paralympiques de Paris 
2024. 

 Je souhaite que Garges 
soit le théâtre de victoires 
sportives éclatantes où la 
passion et la détermination 
façonnent un avenir glorieux. 
En 2024, que le sport unisse 
notre communauté dans la 
réussite. 

 Bonne année à vous tous, 
que vos projets sportifs brillent 
de succès ! Puissiez-vous relever 
de nouveaux défis, célébrer 
des victoires mémorables et 
construire des liens encore plus 
forts au sein de vos clubs. 

Donia 
Ben Younes

Andrés Torres

Rukhsar Khan

Faysal 
Jallouli

Lenny Salomon

Truely  
Boateg

Cassandre 
Firpion

Adbendi  
Ouchani

Mona 
Nasri

Régine 
Bellerose

 Je souhaite une année 2024 remplie de 
bonheur, de santé et de réussite à tous les 
Gargeois. Une année riche en victoires 
pour le club de l’ASC Garges Djibson futsal 
et pour toutes les associations sportives. 

Truely  
Boateng
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Une boxeuse gargeoise 
aux Jeux Olympiques

 On va ramener 

cette médaille d’or 

ensemble 

Voulez-vous vous présenter ?
Davina MICHEL : Je m’appelle 
Davina Michel, j’ai 25 ans, je suis 
boxeuse au Boxing club de Garges, 
membre de l’équipe de France 
depuis 10 ans et qualifiée pour les 
Jeux Olympiques de Paris 2024.

Quel est votre parcours ?
D.M : J’ai un parcours assez atypique, j’ai commencé la 
boxe à 12 ans et c’est mon père qui m’a transmis cet amour 
des arts martiaux. Lui-même a participé à de nombreuses 
compétitions de karaté, au Japon, en Russie, un peu partout. 
J’ai commencé par la kick boxing pendant quelques années 
et pour me perfectionner dans cette discipline j’ai pratiqué 
la boxe anglaise et là, ça a tout de suite décollé.

Comment avez-vous évolué ?
D.M : Il faut savoir que j'ai commencé la boxe en 
Martinique. Pour pouvoir évoluer, aller plus loin, j’ai dû 
partir en métropole où j’ai été accueillie par le Boxing club 
de Garges. Ça a fonctionné, aujourd’hui je suis qualifiée 
et je suis vraiment trop heureuse.

Quelles sont vos motivations et vos qualités ?
D.M : C'est de marquer l’histoire, j’ai envie d’inspirer mes 
frères, mes sœurs, ma famille et les Antilles. Je suis la 
première Antillaise à participer aux Jeux Olympiques en 
boxe anglaise. Une boxeuse doit avoir du courage et de 
la détermination, la passion aussi parce que ce n’est pas 
facile tous les jours.

Quels conseils donneriez-vous aux jeunes Gargeois qui 
voudraient découvrir cette discipline ?
D.M : Je conseillerais de rejoindre le Boxing club de Garges, 
c’est un super club, surtout pour les filles, meilleur club 
féminin de France depuis des années. La boxe est un très 
bon sport, elle permet d’éduquer, de prendre conscience de 
son corps, de pouvoir se défouler, apprendre à se défendre.

Comment avez-vous été accueillie à Garges-lès-Gonesse ?
D.M : Quand je suis arrivée au Boxing club de Garges, on 
m’a beaucoup aidée du point de vue professionnel et pour 
mon logement. J’ai intégré l’Ecole de l’inclusion par le sport 
qui m’a permis d’exercer le métier d’assistante dentaire à 
Garges-lès-Gonesse. Je n’étais plus chez papa et maman et 

il fallait bien que je me nourrisse. 
Comme je l’ai souligné plus haut, 
je suis d’origine antillaise et venir 
en métropole n’était pas une 
simple affaire, il fallait vraiment 
que je trouve une stabilité et c’est 
cette stabilité que le Boxing club 
m’a apportée.

Et du côté de votre famille ?
D.M : Mes amis et ma famille m’ont beaucoup aidée au 
quotidien, ils me motivent. Ce n’est pas facile tous les jours 
sachant que je suis la plus grande, j’ai deux frères et une 
petite sœur, ils sont tous là-bas, mes parents aussi. C’est 
un gros manque dans mon quotidien, je les ai tous les jours 
au téléphone, ils m’encouragent dans mes compétitions, 
ils me donnent l’envie de me dépasser et de donner le 
meilleur de moi-même.

Qu’est-ce que tout cela représente pour vous ?
D.M : Représenter la France aux Jeux Olympiques, c’est un 
rêve. J’ai travaillé plusieurs années pour ça, tout le monde 
s’est donné autour de moi pour que j’arrive là et du coup 
j’ai envie de me donner à fond pour faire plaisir à tout le 
monde et me faire plaisir.

Parlez-nous de votre palmarès.
D.M : J’ai commencé en équipe de France à 15 ans et j’ai tout 
de suite été repérée. J’ai réalisé de grosses performances, 
championne de France, d’Europe et vice-championne 
du monde en 2013. Mais l’éloignement avec ma famille 
rendait les choses compliquées alors je suis rentrée en 
Martinique. Et puis je suis revenue. Vice-championne de 
France 2016, championne de France 2019, 2020, 2021, 3e 
mondiale en 2022, vice-championne d’Europe 2023 et par 
là-même qualifiée pour les Jeux Olympiques Paris 2024. 

Sur quoi allez-vous miser pour atteindre votre but ?
D.M : Pour performer aux JO, je compte m’entourer 
des meilleures personnes, entraineurs et préparateurs 
physiques pour atteindre la plus haute marche du podium.

Vos vœux pour cette année 2024 ?
D.M : À toutes les Gargeoises et à tous les Gargeois, je vous 
donne rendez-vous cet été, à Paris 2024, on va ramener 
cette médaille d’or ensemble.

N’allez pas dire à Davina Michel qu’elle vient de réaliser un exploit en se qualifiant pour les Jeux Olympiques 
de Paris. Le véritable exploit pour elle sera de ramener la médaille à la maison. Celle en or de préférence.
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Votre actu
en bref

Monique et André Potdevin,  
un couple en platine

Samedi 14 octobre dernier, Benoit Jimenez, maire de la ville, 
accompagné de Marie-Claude Lalliaud et Françoise Faucher, 
ses adjointes, a célébré les noces de platine (70 ans d’union) de 
Monique et André à la mairie du Village, l’endroit-même où ils 
se sont mariés le 14 février 1953. Les époux étaient entourés pour 
l’occasion des enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants. Ils 
vivent maintenant une retraite paisible à la résidence Carnajac 
où ils peuvent s’adonner à leur passion pour le jardinage. 

Nos femmes et nos mamans 
ont du talent

Master class professionnalisation en cuisine est un programme 
initié par l’association « Tout un art » à destination de Gargeoises 
volontaires souhaitant découvrir les métiers liés à ce secteur ou 
développer une activité dans ce domaine. Il est cofinancé par le 
bailleur Logirep et la communauté d’agglomération Roissy Pays 
de France. Il propose deux certifications, hygiène alimentaire et 
sauveteur secouriste au travail. Des séances de cuisine animées 
par un chef et un cours de gestion sont également au programme.

Inscrire 
son enfant à l’école

L’instruction scolaire est obligatoire à partir de 3 ans. À Garges-
lès-Gonesse, votre enfant est inscrit à l’école de son secteur, en 
fonction du périmètre scolaire. L’inscription administrative se 
fait dans un premier temps en Mairie, puis se finalise auprès 
de la direction scolaire pour l’entrée en maternelle (campagne 
annuelle d’inscription scolaire de décembre à mars) et pour les 
nouveaux arrivants sur la commune. Les enfants déjà scolarisés 
sont automatiquement inscrits l’année suivante jusqu’au CM2. 

Muscle  
ton Téléthon

La 37e édition du Téléthon s’est déroulée les 8 et 9 décembre, 
pour autant le collectif Téléthon Garges soutient l’AFM 
Téléthon tout au long de l’année. L’action collective, le refus 
de la fatalité et l’audace ont le pouvoir de changer des vies. 
Vous ne pouvez pas vous déplacer sur une animation pour 
de multiples raisons, nous vous invitons à scanner le QR code 
de la Collectivité pour y accéder plus rapidement. Ensemble, 
redonnons le sourire aux malades par ce simple geste.

Les événements
à la une

Algorithme (dès 10 ans) 
Théâtre au Cube Garges 

Ven. 12 janvier à 20h

Max, femme de 30 ans, est dépendante 
des nouvelles technologies qui 
rythment son quotidien. Soudain le 
fantastique surgit dans sa vie ! Les 
robots et l’intelligence artificielle ne 
font plus partie de la science-fiction, 
mais deviennent sa réalité…

Après l’hiver (de 3 à 7 ans) 
Théâtre d’objets au Cube Garges 

Sam. 3 février à 11h

À l’image de la chrysalide qui se 
transforme en papillon, les deux 
comédiens marionnettistes dessinent 
et manipulent au rythme des saisons. 
Après l’hiver est une célébration du 
cycle de la vie et une ode poétique à 
la découverte de l’inconnu.

C@sse-Noisette (dès 4 ans) 
Ballet au Cube Garges 

Ven. 9 février à 20h

La scénographie numérique sublime 
l’histoire de Casse-Noisette, à cheval 
entre rêve et réalité : les danseurs 
(diplômés de l ’Opéra de Paris) 
interagissent avec des hologrammes, 
des projections numériques d’objets 
et des personnages fantastiques.

Hockey sur glace. D3 
Patinoire Intercommunale
Garges - Caen2 
Samedi 13 janvier à 20h15

Natation 
Piscine Muriel Hermine 
Compétition FSGT 
Dimanche 14 janvier de 13h30 à 19h 

Football R3  
Stade Pierre de Coubertin 
Garges – Taverny 
Dimanche 14 janvier à 15h30

Billard N3  
Stade Jean Jaurès 
Tournoi 3 bandes 
Dimanche 21 janvier de 8h30 à 13h 

Patinage artistique 
Patinoire Intercommunale 
Tournoi de France 
20 et 21 janvier 2024 la journée

Futsal D2  
Gymnase Allende Neruda
Garges - Futsal Paulista 
Samedi 27 janvier à 16h

Roller hockey N1  
Gymnase Allende Neruda
Garges – Reims 
Samedi 27 janvier à 20h15 

Retrouvez la programmation du 
cinéma sur le site lecubegarges.fr

Faites un don 
en scannant ce Qr code !
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Tribunes
libres

Le vrai changement pour Garges

Le groupe « Le vrai changement pour Garges » n’a pas communiqué sa tribune 
ce mois-ci

Conformément à la législation, le Garges Infos ouvre ses colonnes aux 
groupes politiques du Conseil Municipal pour exercer leur droit d’expression.

Volontaires pour Garges

À la veille de l’hiver, nous déplorons encore trop de défaillances sur le système de 
chauffage d’une part importante des logements du quartier des Doucettes. Très 
soucieux de ce dossier, M. le Maire s’est adressé à plusieurs reprises aux dirigeants 
du bailleur social Logirep pour avoir des explications sur les origines de ces incidents. 
Grâce à notre mobilisation en commun avec les locataires, M. le Maire, plusieurs 
membres de la majorité municipale et des représentants des habitants, 
nous avons pu exiger du bailleur le remboursement des frais d’électricité 
supplémentaires liés aux convecteurs électriques de remplacement ainsi que 
celui d’une partie des charges locatives. Celui-ci semble en mesure d’accepter 
ces conditions et prévoit une analyse plus poussée de son réseau. Tout en restant 
vigilants, nous nous réjouissons de ces avancées que nous devons à la solidarité 
étroite entre élus, associations et habitants. Nous continuerons de surveiller ce 
dossier de près jusqu’à sa résolution.

Numéros 
utiles
Hôtel de Ville
01 34 53 32 00

Le Cube Garges
avenue du Général de Gaulle 
01 34 53 31 00

Allo travaux
01 34 53 34 53

Police Nationale commissariat 
rue Jean-François Chalgrin 
95140 Garges-lès-Gonesse
17

Police municipale 
place Henri Barbusse
0 800 095 140 (numéro vert)

Pompiers
18 ou 112

Samu
15 ou 112

urgence pour les  personnes sourdes et 

malentendantes
114 (sms)

SOS Médecins 95
01 30 40 12 12 ou 36 24 (0,12 € TTC/min)

Maison de Santé  Pluridisciplinaire 
rue Jean Goujon 
95140 Garges-lès-Gonesse
01 34 45 46 77

Pharmacie de garde
32 37 (0,34 € TTC/ min)

Centre  hospitalier de Gonesse
01 34 53 21 21

Suez
0977 401 119

Sécurité Gaz
(appel gratuit depuis un poste fixe) 
0 800 47 33 33

ENEDIS
(appel gratuit depuis un poste fixe) 
09 72 67 50 95

Communauté  d’Agglomération

Roissy-Pays-de-France 
6 bis avenue Charles de Gaulle 
95700 Roissy-en-France
01 34 29 03 06

Central taxi 95
06 95 94 90 59

Transilien / SNCF
(0,23 €/min, hors surcoût éventuel de votre 
opérateur) 
36 58

RATP
(0,34 €/min, depuis un poste fixe) 
Service clients : 34 24 
Objets trouvés : 32 46

Trouvez un médecin 
Rendez-vous sur Doctolib
www.doctolib.fr

Déchetterie Sarcelles 
rue des Cultivateurs, 95200 Sarcelles
0 800 735 736

Le carnet
NAISSANCES

Marwane HAMADA MROIVILI, 
le 28 sept. 2023

MARIAGES

Mohsine SIRADJOUDINE et Jessira Aysha 
MOUGAMADOU SALIME, le 21 oct. 2023

Rayan HALLOUMI et Laurine DEMAY, le 28 oct. 2023

Ogün, Umut IMANCI et Mervé, Mélissa GULTEKIN, 
le 02 nov. 2023

DÉCÈS

Si vous souhaitez annoncer une naissance, un mariage ou un décès d’un membre de votre famille dans le magazine municipal, 
contactez le service de l’Etat-Civil au 01 34 53 31 63.

http://www.doctolib.fr




Meilleurs Vœux

villedegarges.fr

Hôtel de Ville
8 place de l’Hôtel de Ville
95140 Garges-lès-Gonesse
01 34 53 32 00
communication@villedegarges.com

Garges 
Olympique

Garges Olympique


